

Guten Tag, lieber Leserinnen und Leser,

Mit dieser kleinen Nachricht möchte ich die aktuelle Vorstandschaft des MSG Salemertal vorstellen.

Ich, Belbruno Roberto, erster Vorstand des MSG Salemertal, bin seit 2010 dabei und habe den Verein in einem schlechten Zustand übernommen. Der erste Vorstand hatte sich zurückgezogen, der zweite Vorstand (Freddy) ist bei einem Unfall verstorben, und ich musste den Verein ohne Erfahrung und Kontakte weiterführen. Doch ich habe entschieden, dass es schlecht für alle gewesen wäre – für die Mitglieder, die Kinder, die mitmachen, und für die Gemeinde – wenn der Verein aufgegeben worden wäre, da die Vorgänger viel geleistet hatten. Es wäre einfach schade gewesen.

Mit dem Motto „ES GEHT WEITER“ sind wir immer noch da. Ich habe versucht, wichtige Kontakte zu knüpfen, damit die weiteren Veranstaltungen organisiert werden können. Herr Saltalamacchia Bartolo (seit 2012 in Verein) hat zusammen mit seiner Frau Emese Forizs (seit 2015 in Verein) die Trainings- und Kartaussrichtung übernommen. Luis Ramon Tassone (seit 2011 in Verein) hat die Rolle des Sportleiters übernommen und stellt den Kontakt zu anderen Kartvereinen her. Seine Mutter, Rosa Costa seit 2019 in Verein), leitet die Finanzabteilung, und meine Tochter, Aurora Belbruno (seit 2015 in Verein), kümmert sich als Schriftführerin darum, dass jede Woche eine kleine Geschichte über uns in der „Salem Aktuell“ erscheint.

Heute kann ich sagen, dass dieser Verein weiterhin existiert und seine Präsenz immer größer wird.

Ein herzliches Dankeschön geht an die Gemeinde, die uns einen Platz für unser Training zur Verfügung gestellt hat, an Herrn Hunger, der uns seit langem einen Platz für unsere BKC-Veranstaltungen gibt, und an die engagierten Mitglieder, die dabei sind und mithelfen. Ohne sie wäre dies nicht möglich.

Vielen Dank!

**Luis Ramon
Tassone**

Rosa Costa



Bartolo Saltalamacchia

Emese Foritz





Aurora Belbruno

Roberto Belbruno